

Feldmesse bei der Urbanikapelle am 25. Mai 2015

Bei der Club-Silvesterfeier 2015 / 2016, wo auch alle Jahre unser Ortspfarrer Pater Pio eingeladen wird, stellte dieser die Frage, ob wir uns vorstellen könnten, gemeinsam eine Feldmesse zu feiern. Seine Vorstellung ging dahin, die Pfarrgemeinden Trumau, Traiskirchen und Pfaffstätten (unser Heimatort) für diese Eucharistiefeier zu vereinen.

Gesagt, getan, die Vorbereitungen liefen an. Auch die Puch-Partie Pfaffstätten wurde zu dieser Feier eingeladen. Die Gläubigen wurden von uns mit den Zeiserlwagen auf die Anhöhe der Urbanikapelle gebracht, die zwischen Gumpoldskirchen, Pfaffstätten und Traiskirchen liegt. Unser Club war sehr stark vertreten. Die Puch-Partie hatte ein Problem, es kamen sehr wenig. Der Grund war, dass sie am nächsten Tag (Fronleichnam) mit ihren Motorrädern einen 4-Tage-Ausflug in die Südsteiermark machen und die Zeit für Vorbereitungen nützen wollten.

Die Feldmesse wurde von Pater Pio aus Pfaffstätten und Pater Jochen aus Traiskirchen zu einem schönen stimmungsvollen Erlebnis gestaltet. Danach gab es eine Stärkung in Form von Streichbrot (Spende des Oldtimer-Traktor-Clubs Thermenregion) und von Getränken (Spende vom Weinbau Piriwe aus Traiskirchen).

Es war einmal eine ganz andere Ausfahrt mit unseren Traktoren und es wird 2017 sicher eine Wiederholung geben.

Gerhard Schützl